

ABSTRAK

DEVAYANTRI, 2024. Peran Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman Dan Lingkungan Hidup Dalam Penyediaan Ruang Terbuka Hijau Di Kabupaten Ciamis.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh observasi awal diketahui Peran dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup Dalam Penyediaan Ruang Terbuka Hijau Di Kabupaten Ciamis. Dari Penelitian tersebut Peneliti menemukan adanya permasalahan dari segi data proporsi Ruang Terbuka Hijau maupun kondisi pembangunan, dimana sesuai dengan Pasal 1 ayat 22 Peraturan Daerah Ciamis Nomor 6 Tahun 2023 tentang Rencana Tata Ruang Wilayah Kabupaten Ciamis Tahun 2023-2043, menjelaskan Pengawasan Penataan Ruang adalah upaya agar penyelenggaraan Penataan Ruang dapat diwujudkan sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan. Disini peneliti menggunakan teori Menurut Thoha (2020: 18) ada 4 peranan yaitu, Peran sebagai *entrepneur*, Peran sebagai pengahalau gangguan (*disturbance handler*), Peran sebagai pemberi sumber (*resource allocator*), Peranan sebagai negosiator

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif. Informan sebanyak 7 orang, teknik pengumpulan data adalah studi kepustakaan, studi lapangan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Peneliti menggunakan teknik analisis data kualitatif melalui pengolahan data hasil wawancara dan observasi untuk ditarik kesimpulan sehingga terdapat jawaban dari permasalahan.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa Peran dinas perumahan rakyat kawasan permukiman dan lingkungan hidup di Kabupaten Ciamis sudah cukup berperan baik akan tetapi belum optimal dalam menjalankan tugasnya, adapun beberapa program diperbarui seperti adanya pembibitan dan pengadaan komposter untuk membuat pupuk kompos guna menghemat pengeluaran biaya, mengadakan program pembaruan yang terkendali dengan membuat papan barcode tumbuhan guna memberikan pengetahuan berbasis teknologi gadget untuk masyarakat namun masih ada kurangnya perhatian untuk masyarakat dalam keterlibatan pihak Dinas dengan masyarakat terkait proses pelaksanaan program RTH, dimana hal ini menjadi bagian penting bahwa masyarakat juga memiliki daya dukung yang sangat besar bagi Dinas dalam menjalankan programnya. Di sisi lain ruang terbuka hijau di Kabupaten Ciamis sudah mengalami pembaruan dalam program yang sudah terlaksana dengan nilai kualitas RTH di kabupaten Ciamis meningkat secara bertahap.

Kata Kunci: Peran, Dinas, Ruang Terbuka Hijau